

Fraktion Die Unabhängigen
Alfelder Straße 5 • 31199 Diekholzen

Gemeinderat
der Gemeinde Diekholzen

28.05.2024

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Fraktionsvorsitzende und Ratsmitglieder

Die Fraktion der Unabhängigen beantragt für die nächste Sitzung des Ausschusses für Technik und Umwelt folgenden Tagesordnungspunkt:

Anschaffung von Bannern zu Thema Motorradlärm in der Ortschaft Diekholzen und Roter Berg

Das Thema Info- / Hinweis-Banner zur Vermeidung von Motorradlärm ist nicht neu, es fand jedoch bisher keine Umsetzung statt.

Daher beantragt die Fraktion der Unabhängigen, das Thema neu aufzunehmen und schnellstmöglich umzusetzen.

Der letzte Präventionstag am Roten Berg hat erneut gezeigt, dass es sich bei der Problemgruppe nur um einen geringen Prozentsatz aller Motorradfahrer handelt, die schwer zu erreichen sind.

Mit gut sichtbaren Hinweisen, wie z.B. Bannern ist es aber möglich, das Bewusstsein dafür immer wieder zu schärfen. Diese sollten auch schon im Bereich der Ortseinfahrt an der Eisenbahnbrücke hängen, denn die Lärmbelästigung im Ort ist bereits immens. Weitere Standorte könnten sein: Seilscheibe, Parkplatz Sundern und nach Rücksprache mit Landwirten sicherlich auch Standorte auf den Feldern.

Eine Aussage wie z.B. „Deine Rücksichtnahme auf Anwohner verhindern kommende Motorrad Fahrverbote“ bringt den ein oder anderen sicherlich zum Nachdenken, was sein Verhalten bewirkt. Im Bereich Weinberg, Ith etc. gibt es bereits solche Banner die als Vorlage dienen können.

Für die Fraktion der Unabhängigen



Ø Fraktionen des Gemeinderates